

[opusdei.org](http://opusdei.org)

**Con gran solemnidad, los feligreses de la Parroquia del “Espíritu Santo” de Garzón (Huila – Colombia) celebraron -el pasado 25 de junio- la Fiesta litúrgica de San Josemaría, por cuarto año consecutivo.**

En la la Capital Diocesana del Huila, Garzón, unas 120 personas, entre quienes conocen la vida y obra de San Josemaría, o aquellos que por primera vez se mostraron

interesados en conocer un poco más sobre el Opus Dei, asistieron a la Santa Misa en la fiesta del Santo de lo ordinario.

10/07/2014

**Por: Iván Mauricio Cediel Suaza**

Grande y ferviente fue la fe de la comunidad parroquial del “Espíritu Santo” en Garzón (Huila – Colombia) al celebrar, por cuarto año consecutivo, la festividad de San Josemaría Escrivá con una Solemne Eucaristía, presidida esta vez por su Vicario Parroquial, el Rvdo. Padre Samuel Chávarro Collazos y engalanada con la imagen del Santo Fundador del Opus Dei, entronizada en el año 2011.

Con la asistencia aproximada de unas 120 personas, entre quienes

conocen la vida y obra de San Josemaría, o aquellos que asisten por primera vez interesados en conocer un poco más sobre el Opus Dei y su mensaje, la Eucaristía tuvo un completo énfasis en mostrar las enseñanzas de San Josemaría.

El P. Samuel instó en “la necesidad que tiene el ser humano de cuidar y cultivar la tierra en pro de santificarnos en su trabajo”, recalando los abusos que comete el hombre “al creerse dueño absoluto de lo que apenas se le ha pedido administrar, olvidando que es Dios mismo el dueño de la creación entera”.

Continuó explicando cómo aplicar la segunda lectura en la vida de un cristiano, afirmando que “debemos dejarnos conducir por el Espíritu Santo, el Espíritu de la Verdad, el Espíritu que nos hace libres, a ejemplo de San Josemaría. Sólo así

podremos encontrar grato, realizar todas las actividades que, a veces, pudieren resultar monótonas y sin sentido”. Haciendo eco a esta lectura, recalcó a toda la asamblea que “nuestra misión es el Cielo, nunca la tierra” y que “nunca debemos apagarnos a las cosas materiales, aunque sean éstas los instrumentos que nos ayuden a llegar a la meta Celestial”

Finalmente, el Vicario Parroquial de la parroquia del “Espíritu Santo”, mostró a San Josemaría como un “pescador de hombres, a quien Dios siempre le pedía mucho más; a quien Dios le pedía echar las redes, aún sin ver muchos peces, y con la total confianza de que los frutos, se verían después.” Recalcó con gran admiración el apostolado que realiza el Opus Dei a nivel mundial y nacional, y pidió a toda la comunidad seguir rezando a este Santo de nuestra era por todas las labores que

realizan sus fieles, mientras se continúa venerando fervientemente su imagen en esta parroquia de la Capital Diocesana del Huila.

Antes de concluir la Eucaristía, el P. Samuel pidió repartir estampas y rezar a una sola voz la oración de San Josemaría, haciendo que los asistentes pusieran sus peticiones bajo la intercesión del Santo Sacerdote, cuya imagen continuará expuesta en el templo para veneración de Garzón, el Huila y toda Colombia.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/con-gran-solemnidad-los-feligreses-de-la-parroquia-del-espiritu-santo-de-garzon-huila-colombia-celebraron-el-pasado-25-de-junio-la-fiesta-liturgica-de-san-josemaria-por-cuarto-ano-consecutivo/> (01/02/2026)